
 2 

アンケート用紙 

ご氏名：         
 

【質問１】まちづくりの理念について、あなたが最も大切だと考える事は何ですか？  
 100字以内でお書きください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【質問２】現在の白井市にとって、最も重要と考える行政課題は何ですか？  

三つまで各30字以内でお答えください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【質問３】当選後に、最初に実現させたい事項を一つだけお答えください。 

30字以内でお書きください。 
 
 
 
 
 
【質問４】市民参加についてお聞きします。 
（4-1）市民参加の市政を推進するための手段として、下記の手段をお考えですか？ 
   「はい」、「いいえ」のどちらかにチェックを付けるか、または塗りつぶしてください。 

市内の各地域で市長との懇談会を行う はい □ いいえ □ 
予算案作成にも市民が参加して立案できるようにする はい □ いいえ □ 
税金の使い方の一部を市民が決定できるようにする 
（市川市の１％支援制度など） 

はい □ いいえ □ 

市政に参加する市民が偏るのを防ぐため、無作為抽出した市民に参加を

呼びかけ、それに応じた人が参加するようにする 
はい □ いいえ □ 

インターネットで市民の意見を受け付ける はい □ いいえ □ 
自治会長ほか行政協力団体との対話を推進する はい □ いいえ □ 
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（4-2）市民参加の一つとして住民投票があります。住民投票についてどのようにお考えですか？ 
下記選択肢より一つ選び、理由を100字以内でお書きください。 

 (ア) 市民の一定数の要求がある項目については、住民投票を行う 
 (イ) 市長や議会が必要だと判断した項目については、住民投票を行う。 
 (ウ) 住民投票は好ましくない。 
 (エ) その他（30字以内） 

 

回答 
理由 
 
 
 
 
 
 
 
 
【質問５】市町村合併についてお聞きします。 
(5-1) 市町村合併についてどう考えますか（合併の枠組みも含めて）？ 

100字以内でお書きください。 
 
 
 
 
 
 

 
 

(5-2) 白井市、印西市、本埜村、印旛村との合併については、2004年に住民投票を行い、 
合併しないことになりました。もし合併の話が再びあった場合、住民投票を行いますか？ 
下記選択肢より一つ選び、理由を100字以内でお書きください。 

(ア) 住民投票を行う 
(イ) 住民投票を行わない 
(ウ) どちらとも言えない 

回答 
理由 
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【質問６】行財政改革についてお聞きします。 
(6-1) 行財政改革の目的と実施すべき項目は何だとお考えですか？  

具体的に100字以内でお書きください。 
 
 
 
 
 
 
 
（6-2）下記項目について、実施すべきとお考えですか？ 
   「はい」、「いいえ」のどちらかにチェックを付けるか、または塗りつぶしてください。 

市民と行政の責任範囲を明確にし、過剰な行政サービスを削減 はい □ いいえ □ 
事務事業評価を厳しくし、非能率、効果性の低い行政サービスを廃止 はい □ いいえ □ 
行政サービスの受益者負担（有料化）を進める はい □ いいえ □ 
NPOや民間委託などアウトソーシングを拡大し、コスト削減を行う はい □ いいえ □ 
民間開放を進め、PFI、官民競争入札や指定管理者制度を活用 はい □ いいえ □ 
やる気のある市職員が力を発揮できるような人事制度の導入 はい □ いいえ □ 
市民ニーズにあった組織の統廃合を行い職員を削減する はい □ いいえ □ 

 

【質問７】白井市の歳入（収入）を増やすため、どのような手法をお考えですか？  

具体的に100字以内でお書きください。                      
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【質問８】 白井市で子どもをより増やすための課題と解決策には何をお考えですか？ 

 課題を50字以内、解決策を100字以内でお書きください。 
課題 
 
 
 
 
 

解決策 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
【質問９】白井市では今後、高齢者が急増します。 

それによる課題と解決策は何だとお考えですか？ 
課題を50字以内、解決策を100字以内でお書きください。 

課題 
 
 
 
 
 

解決策 
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【質問１０】白井市でも高層ビル、派手な建物や広告などが増えてきています。 
美しい景観を守るための解決策は何だとお考えですか？ 
具体的に100字以内でお書きください。 

 
 
 
 
 
 
 

 

【質問１１】 コミュニティセンターについては、現在の中央公民館を取り壊し、そこに新築 

       することになりました。決定までの経緯や建築内容、建築時期についての 

お考えを100字以内でお書きください。 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


